

La vice-présidente de la région en visite

La vice-présidente de la région en charge du tourisme, Anne Gallo, était de passage hier. Elle a visité le Centre Varangot.



Anne Gallo, ici avec Thierry Fauchoux, directeur du centre, a passé la matinée au centre Patrick-Varangot.

« Je viens depuis dix ans pendant trois semaines et je n'irai ailleurs pour rien au monde. L'accueil est familial et, pour moi, l'humain prime. »

Lors de sa visite à l'auberge de jeunesse du centre Patrick-Varangot, hier matin, Anne Gallo, vice-présidente du Conseil régional au tourisme, au patrimoine et aux voies navigables, a pu recueillir plusieurs témoignages de vacanciers très satisfaits comme ce retraité anglais, habitant Londres.

Rénové et même agrandi il y a quelques années grâce, en partie, à un apport de 200 000 € de la région Bretagne, le centre malouin accueille aujourd'hui 20 000 personnes chaque année pour 40 000 nuitées en moyenne.

Et à cette époque de la saison, tout est complet ! « **Nous avons 285 places réparties principalement dans des chambres de deux à trois personnes et cinq studios tout équi-**

pés. En général, les gens restent entre deux et trois nuits », observe Thierry Fauchoux, directeur de l'établissement.

« Il faut valoriser ce tourisme social »

Pas de télévision dans les logements, misé en avant du vivre ensemble et des lieux de rassemblement. Anne Gallo y a été sensible.

« **Le projet ici est très intéressant. Il faut valoriser ce tourisme social qui permet à tout le monde de partir en vacances et à tous types de personnes de se rencontrer. Le tout à des prix très abordables.** »

La première nuit revient par exemple à 24,50 €. Les suivantes à 22 €. À noter que l'auberge de jeunesse accueille majoritairement des groupes. Et 60 % des personnes ont moins de 26 ans.

Donovan GOUGEON.